
Aos vinte e seis dias do mês de Outubro de dois mil e dez, às nove horas reuniram-se à 
Casa dos Conselhos, situada a Rua Artur Machado nº 553, os Conselheiros: Hélio Reis 
dos Santos, Denise M. Dias Monteiro, Olavo Rodrigues da Silva, Francisco Carlos 
Centeno, Walterson Fernandes de Castro, Cláudia Cristina de Macedo Almeida, 
Aparecida Giovanni Vieira, Mônica Correa Avelar P. Zafia e Romilda de Bessa 
Martins, não é membro do Conselho esteve acompanhando o Sr. Hélio Reis dos Santos. 
O presidente do COMDEFU, Sr Francisco Carlos Centeno, iniciou a reunião expondo a 
questão referente à verba do Conselho, de acordo com a Lei nº. 10.697, o Conselho não  
disponibiliza mais de recursos oriundos da cobrança de multas de trânsito. O valor que o 
Conselho disponibiliza é de aproximadamente R$38.000,00, a proposta é de verificar as 
Instituições cadastradas junto ao Conselho, e solicitar a apresentação de  projetos, os  
quais  serão aprovados ou não  pelo  Conselho. Hélio comunica que continua sendo 
realizado pela SETTRANS o credenciamento de idosos e deficientes, para 
estacionamentos. Foi realizada escolha de membros para compor a Comissão de 
Acessibilidade, conforme Art. 34 do Regimento Interno do COMDEFU, ficando  
constituída pelos Conselheiros: Juarez Delfino da Silveira, Coordenador, Mônica Correa 
Avelar Puertas  Zafia, Relatora, Walterson Fernandes de Castro, Olavo Rodrigues da 
Silva, e Hélio  Reis dos Santos. Atento, o coordenador é o Senhor Walterson Fernandes 
de Castro, também compõe a comissão Cláudia Cristina de Macedo Almeida. 
Consultando a advogada Eide, em relação  a  destinação  da  verba do COMDEFU, a 
mesma  aconselhou  a  necessidade  da publicação  de  um edital aberto a comunidade; 
ficou  constituído  um grupo  para  elaboração: Francisco  Carlos Centeno, Cláudia  
Cristina de Macedo Almeida  e Denise  M. Dias Monteiro. Nada mais a ser tratado, 
encerrou-se os trabalhos desta reunião, após  lida  e  aprovada, esta  ata vai por mim 
assinada  e   demais  presentes. 


